
「自分でやってみよう；商品箱の棚卸」雑感 

押入れの中に、商品箱が沢山保管されています。今では使用しないので商品を箱に入れ

て保管しているもの、使用中で空き箱になっているものなどです。箱の中には、取説が

入っているものがあり、箱で管理するのが紛失しない良い方法ではないかと考えます。 

棚卸してみると、沢山あるものだと思います 

箱も廃却し易い様に、発泡スチロールが使用されておらず、部品配置も効率よく、工夫

が凝らされているのが最近の傾向です。パソコンソフトなどは、店頭で購入し、メンテ

はインターネットでと言うのが私には馴染み易いです。ホームページ上で棚卸が出来ま

したので、徐々に整理して行こうと思います 

 

 


